

## 今月の BEST SHOT

毎日の学校生活の中から、BESTな場面を取めた写真をご紹介します！



### 2024 文化祭

6月のBS(ベストショット)は何と言っても文化祭です！！  
コロナ前の文化祭へ完全復活し、大いに盛り上がりました！  
来場してくれた方ありがとうございます♡  
詳しくは Instagram も見てくださいね！

参加者には暁星オリジナルエコバッグをプレゼント♪

## 今月の RECOMMEND

7/19 締切迫る!!

7/28 (日) オープンスクール

8/24(土)25(日)

9:00~17:00



こちらから直接、お申込みできます

### OSの次は初開催!! 夏の個別進学説明会!

オープンスクールで聞けなかったことを、より詳しい内容で知ることができるプログラムです!!

こんな お悩み ありませんか?



2024 京都暁星高等学校

お問い合わせ : 0772-22-2560

e-mail : info@kghs.ed.jp



公式 WEBSITE

学校の様子を定期的  
に更新しています!!

公式 Instagram



KYOTOGYOSEI OFFICIAL

日々の学校生活や入試情報  
をたくさん更新中!

# Welcome to Kyoto Gyosei

✓ 暁星高校の検定への取り組み  
3年生へのインタビューから紐解く  
チャレンジと努力の源は!?

✓ 今月の BEST SHOT「2024 文化祭」

✓ 8月個別進学説明会のご案内  
オープンスクールでは聞けなかった、  
より詳しい暁星教育を知ることができます!



Vol.  
03  
2024  
July

結果を出した私だからこそ伝えたい！

暁星のいいところは「検定への徹底的なサポート」

そして、それは＝絶対的な安心感♡



私は2年生の2月で漢字検定二級を取得することができました。私が初めて漢字検定を受けたのは中学校三年生の時で、報告書に書くことができる資格欲しさでした。ですが暁星高校に入学後の面談で、担任の先生から言われた「自分の武器を増やすのはいいことだよ」との言葉に、経験のある漢字検定から始めようとしたのがきっかけでした。卒業までに2級を目指すことは決めていても、中学校での不合格の痛い思い出から、まずは基礎の三級から受験しました。そして合格後、すぐに準二級の受験をしました。また、合格を漢検担当の先生が、一緒に喜んでくださったのが嬉しくて、私はさらに次の級へチャレンジしたのです。ただ、二級からは思うようには進まず準二級と二級の間にある高い壁にぶつかってしまいました。それまではただ問題集をすることで合格できていたのですが、二級はそうもいかず悩みました。ですが、この時も私の取り組みをずっと見てくれていた担任の先生が、問題集を一周するだけでなく、間違いを理解することを中心にして二周目もすることをアドバイスしてくださいました。これを工夫するだけで、徐々に過去問の点数も上がりました。シンプルですが私に合う一番効率が良い勉強方法だと思います。こうして二級を手にすることができました。ここまでの歩みの中で、私を見てくれている先生のアドバイスは本当にためになりました。一人で挑戦することは難しくても、見守ってくれる安心感のある暁星では、挑戦し確実に結果を出して、自分の武器を増やすことができると実感しました。

(Tさん)

漢字能力検定

Yさん  
峰山中出身  
英検(中央)

Kさん  
大宮中出身  
英検(中央)



Tくん  
宮津中出身  
ワー検(左)

Tさん  
橋立中出身  
漢検(右)

暁星では日本語ワープロ検定を受けることができます。この検定はパソコンの操作を習い始めたばかりの人、これからタイピングスキルを伸ばしていきたい人におすすめの資格です！決められた時間内に指定された文章を打ち込むという「タイピング速度」と問題用紙に書かれた情報をもとに適切な形のビジネス文書を作成する「文書作成」の2つが試験となります。社会の中で働くときにはこのようにパソコンを使う作業は当たり前で、なおかつ入力のスピーディーさと正確さが求められることが多いので、速くて正しいタイピングスキルを習得することがとても大切だと思い受験を始めました。この日本語ワープロ検定を取得することで、社会に出たときに役立つスキルを身につけることができます。と思います。

私自身、漢検準二級に加え、ワープロ検定準一級を取得しています。順当にいけば次は一級なのですが、担当の先生から「さらに一つ上の級を目指してみないか」と言われ、現在初段の練習をしている最中です。初段は10分間に800文字を打つ速さが求められます。練習はハードで受かるかはわかりませんが、先生が手厚くご指導をしてくださるので自信が湧いてきています。自宅にパソコンを持っていない私でも、学校でたくさん練習をすることでワープロ検定準一級まで取得することができました。経験豊富な先生が支えてくださるので、安心して挑戦できます！！

(Tくん)

日本語ワープロ検定

私は高2で英検準二級にチャレンジしました。試験当日まで先生に過去問を何年分も添削をしていただきました。問題を解くことで単語も修得し、難易度や自分自身の英語力も具体的にわかり一石三鳥でした。また二次試験の面接に向けても先生にお世話になりました。面接も三級とは異なり、スピーキングレベル、読解力がぐんと上がります。この練習の始めに言われたことは「問題を読んで、まずは自分の思う英文と和訳を書いてくるように」でした。一見簡単そうに見えて、普段英語を使わない私には至難の業で、最初からうまく書けませんでした。しかし先生はさまざまな例文を用いながら、何度も指導しアドバイスをしてくださいました。気づけば新しい語句や連語を知ることが楽しくなっていました。合格できたのはこのような私の実力に合う個人指導をいただいたおかげです。そして今、二級へとチャレンジを始めています。今年度から新しいプログラムが加わるということで不安な部分もありますが、今回も先生から事前にプリントをいただいているので、安心して、焦らず精一杯挑もうと思っています。そして合格を目指して力をつけていきたいと取り組んでいます。

(Yさん)

※なんと！このインタビュー後、二級の一次試験合格通知が！！  
現在は二次試験の面接練習を頑張っています！！

実用英語技能検定

私も二年生の時、英検準2級に挑戦しました。この挑戦に向け、先生方はいろいろなサポートをしてくださいました。その中のいくつかを紹介したいと思います。まず一つ目は、放課後のリスニングです。過去の検定CDとデッキを借りて、リスニングを何度もできます。同時に筆記用の過去問題を受け取り、模擬試験のように解いて先生に丸付けをしていただきます。私はこれを何度も繰り返し、問題の流れをつかむようにしていました。二つ目は苦手な分野のコツを教えてもらえるところです。例えば、先生に長文問題が苦手だと伝えたと、一対一で解るまで教えていただけます。コツがわかると苦手意識が減り、意欲がわいてきます。一次試験を合格すると、次にすべて英語で行う面接練習もしていただけます。だから初めて面接をする人でも、安心してください。入退室を含み、一から丁寧に教えてくださいます。このように初めて英検に挑戦される方でも、先生方のサポートと日々の積み重ねがあれば、安心して挑戦することができます。ぜひ暁星に来て、英検に挑戦してみてくださいね。

(Kさん)